

## Freundschaftlicher Besuch in Ebendorf

Rund 50 EbendorferInnen reisten am Mittwoch, dem 21. Mai, in die namensgleiche Freundschaftsstadt Ebendorf nach Sachsen-Anhalt in Deutschland. Nach einer langen Nachtfahrt im Bus und einem Empfang durch Ortsbürgermeister Manfred Behrens konzertierte der ebenso mitgefahrene Musikverein für alle Gäste und Einheimischen.

Am nächsten Morgen ging es mit dem Bus in die Kreisstadt des Harzgebietes nach Halberstadt. Auf dem Programm stand eine Führung in der Glasmanufaktur Harzkristall, wo auch die Lampen für die Kulisse des Films Stauffenberg hergestellt wurden. Nach dem

Mittagessen ging es weiter auf den Spiegelberg, wo das größte Weinfass der Welt mit 144.000 Liter Fassungsvermögen untergebracht ist. Nach einer Besichtigung des Doms fuhr die Gruppe wieder nach Ebendorf zu den Gastgebern zurück, wo alle bei einem fröhlich, bunten



Die Ebendorfer in Ebendorf

Abend und nach Überreichung der Gastgeschenke und einigen lustigen Darbietungen den Tag ausklingen ließen.

Am Samstagvormittag stand noch ein Besuch in der Kreisstadt Halbersleben (Bördekreis) an. Beim dortigen Festzelt

brachte der Musikverein Ebendorf die Stimmung auf den Höhepunkt, ehe es um 21 Uhr nach langer Verabschiedung wieder heimwärts nach Österreich ging.